

## Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng dan Babinsa, Terjalin Melalui Kegiatan Sambang Warga Untuk Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 16:15



*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng dan Babinsa, Terjalin Melalui Kegiatan Sambang Warga Untuk Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan sinergitas yang erat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa melalui kegiatan sambang warga. Di Desa Srengseng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Minggu (23/07/2023).

Dalam rangka memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan wilayah, kedua aparat tersebut menyatukan langkah untuk secara bersama-sama menyambangi warga.

Dalam kegiatan sambang warga ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Krangkeng dan Babinsa bekerja secara bersama untuk menyambangi rumah-rumah warga di wilayah setempat.

Mereka berdua berperan aktif dalam mendengarkan aspirasi, memberikan himbauan kamtibmas, serta membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan pentingnya kerjasama dengan Babinsa dalam kegiatan sambang warga.

"Kami berusaha menjalin sinergitas dengan Babinsa karena kami memiliki visi yang sama, yaitu menjaga keamanan wilayah dan memperkuat kemitraan dengan masyarakat. Dengan bersama-sama, kami berupaya hadir di tengah-tengah warga untuk mendengarkan dan menyelesaikan masalah yang dihadapi oleh masyarakat," ungkap IPTU Tarno.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memanfaatkan kesempatan dalam kegiatan ini untuk memberikan penyuluhan dan edukasi kepada warga terkait pencegahan tindak kejahatan, bahaya narkoba, serta pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan rutin dilaksanakannya kegiatan ini diharapkan, kolaborasi yang baik ini dapat terus berlanjut dan berdampak positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Krangkeng, kata IPTU Tarno.